CODIGO601

Política de Privacidad

Última actualización: 1 de febrero de 2023

En esta política de privacidad de datos se explican los principios adoptados en nuestra plataforma. Los siguientes principios abordan los temas centrales de la protección de los datos personales, entre ellos el consentimiento, las finalidades y medios para la captación y tratamiento de estos datos, la protección especial a los datos sensibles, y el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad.

Principio 1

Finalidades Legítimas y Leales

Los datos personales serán recopilados solamente para finalidades legítimas y por medios leales y legítimos.

Principio 2

Transparencia y Consentimiento

Antes o en el momento en que se recopilen, se especifica el objetivo con el cual se tratarán los datos personales, así como la información a ser transmitida y los derechos del titular en relación con los datos personales a ser recopilados. Cuando el tratamiento se base en el consentimiento, los datos personales son recopilados con el consentimiento previo, inequívoco, libre e informado de la persona a que se refieran.

Principio 3

Pertinencia y Necesidad

Los datos personales recopilados son únicamente los adecuados, pertinentes, y limitados al mínimo necesario para las finalidades específicas de su recopilación y tratamiento ulterior.

Principio 4

Tratamiento y Conservación Limitados

Los datos personales son tratados y conservados solamente de manera legítima no incompatible con las finalidades para las cuales se recopilaron. Su conservación no debería exceder del tiempo necesario para cumplir dichas finalidades y de conformidad con la legislación correspondiente.

Principio 5

Confidencialidad

Los datos personales no serán divulgados, puestos a disposición de terceros, ni empleados para otras finalidades que no sean aquellas para las cuales se recopilaron, excepto con el consentimiento de la persona en cuestión o bajo autoridad de la ley.

Principio 6

Seguridad de los Datos

La confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos personales son protegidas mediante salvaguardias de seguridad técnicas, administrativas u organizacionales razonables y adecuadas contra tratamientos no autorizados o ilegítimos, incluyendo el acceso, pérdida, destrucción, daños o divulgación, aun cuando éstos ocurran de manera accidental.

Principio 7

Exactitud de los Datos

Los datos personales se mantienen exactos, completos y actualizados hasta donde sea necesario para las finalidades de su tratamiento, de tal manera que no se altere su veracidad.

Principio 8

Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición y Portabilidad

Se dispone de métodos razonables, ágiles, sencillos y eficaces para permitir que aquellas personas cuyos datos personales han sido recopilados puedan solicitar el acceso, rectificación y cancelación de sus datos, así como el derecho a oponerse a su tratamiento y, en lo aplicable, el derecho a la portabilidad de esos datos personales. Como regla general, el ejercicio de estos derechos es gratuito.

Principio 9

Datos Personales Sensibles

Algunos tipos de datos personales, teniendo en cuenta su sensibilidad en contextos particulares, son especialmente susceptibles de causar daños considerables a las personas si se hace mal uso de ellos. Se han adoptado las medidas necesarias de privacidad y de seguridad reforzadas que sean acordes con la sensibilidad de los datos y su capacidad de hacer daño a los titulares de los datos.

Principio 10

Enlaces a sitios web de terceros

Nuestro sitio web puede contener enlaces a sitios web de terceros. No somos responsables de las políticas de privacidad de estos sitios web y recomendamos a los usuarios que revisen las políticas de privacidad de estos sitios antes de proporcionar cualquier información personal.

Principio 11

Responsabilidad

Como responsables y encargados del tratamiento de datos hemos adoptado e implementado medidas técnicas y organizacionales que sean apropiadas y efectivas para asegurar y poder demostrar que el tratamiento se realiza en conformidad con estos Principios.

Principio 12

Excepciones

Cualquier excepción a alguno de estos Principios será puesta en conocimiento del público.

Principio 13

Cambios en la política de privacidad

Nos reservamos el derecho de modificar esta política de privacidad en cualquier momento. Si se realizan cambios importantes, se comunicará por los canales electrónicos pertinentes antes de que el cambio entre en vigencia, y actualizaremos la fecha de "Última actualización" en la parte superior de esta Política de privacidad. El uso continuado de nuestro sitio web, después de la publicación de una política actualizada, significa que los cambios han sido leídos, comprendidos y aceptados.

Contáctenos.

Si tiene alguna pregunta sobre esta Política de privacidad, puede contactarnos: info@codigo601.com